
令和５年度第２回宇部・小野田医療圏地域医療構想調整会議 

（令和５年度第１回宇部・小野田地域保健医療対策協議会） 

議事概要 

 

【日  時】令和５年１０月２４日（火）１９：００～２０：０５ 

【開催方法】オンライン開催 

【出 席 者】出席者名簿のとおり 

【議事内容】 

○ 第８次山口県保健医療計画の素案について説明を行った。 

○ 地域医療構想の進捗状況の検証を行うとともに、検証を踏まえて行う必要

な対応等について合意した。 

○ 山陽小野田市民病院から、公立病院経営強化プランについて説明があり、 

地域医療構想との整合性について確認した。 

 

 １ 第８次山口県保健医療計画の素案について 

県医療政策課から、第８次山口県保健医療計画の素案について説明を行った。 

  （主な意見・質問等） 

○ 国が検討を進めている医療ＤＸについて、計画で触れられていないが、電子

カルテ情報の標準化等は、国や県が主導しないと実現しないため、計画に盛り

込むべきではないか。 

⇒ 医療分野におけるデジタル化は、県民の利便性向上や医療機関における業

務の効率化等の観点から、重要と考えている。現在、国において検討中のた

め、計画に盛り込んでいないが、いただいたご意見を踏まえて検討していき

たい。 

 

 ２ 令和４年度病床機能報告結果について 

３ 地域医療構想の進捗状況の検証について 

県医療政策課から、令和４年度病床機能報告結果について説明を行った。 

また、令和５年度第１回調整会議で協議・合意した圏域全体の医療提供体制

や各医療機関の役割分担の方向性等を踏まえ、地域医療構想の進捗状況の検証

を行うとともに、圏域の課題を解決するための年度ごとの工程表の策定等につ

いて協議し、合意した。 

（主な意見・質問等） 



 

       

 

○ 各医療機関の対応方針は、地域医療構想の実現に向けて２０２５年を目標

に策定しているが、病棟建替の検討状況によっては、回復期への転換といっ

た対応方針に沿った取組が２０２５年までに実施できないことも想定され

る。２０２５年以降については、どう考えるのか。 

 ⇒ ２０２５年以降の地域医療構想については、国において検討中であるた

め、現時点では、２０２５年を目標に策定した対応方針に沿った取組を進

めていただきたい。病棟建替の検討等により、対応方針で設定した病床数

等の変更が生じる場合には、随時、対応方針を見直していただきたい。 

   なお、国から、２０２５年以降の地域医療構想の内容が示されれば、調

整会議で報告したい。 

 

４ 公立病院経営強化プラン（山陽小野田市民病院）について 

山陽小野田市民病院から、公立病院経営強化プランについて説明を行った。 

プランでは、継続的かつ安定的に良質な医療を提供するため、地域の医療機

関との連携を強化することなどが示された。 

協議の結果、 病院の果たすべき役割・機能などについて、 地域医療構想と

の整合性を確認した。 

（主な意見・質問等） 

 特に意見、質問等はなし。 

 


